

OPOSISI

Sambut Covid-19 Nol di Kota Batam

Zulfahmi - BATAM.OPOSISI.CO.ID

May 23, 2022 - 07:36



Wali Kota Lepas Ratusan Peserta Asita Bike Fest 2022

Batam-Wali Kota Batam, Muhammad Rudi melepas ratusan peserta Asita Bike Fest 2022, bertempat di Dataran Engku Puteri, Batam Center, Minggu (22/5/2022). Kegiatan kepariwisataan tersebut mengawali berakhirnya Covid-19 dari Kota Batam.

Sebagai informasi Kota Batam sudah dinyatakan nol kasus Covid-19. "Pelepasan kegiatan hari ini (Asita Bike Fest 2022) menyambut hilangnya Covid-19 dari Kota Batam, menyakini masyarakat Covid-19 tidak ada di Batam. Kegiatan keramaian harus kita wujudkan," katanya.

Dengan hilangnya Covid-19 tersebut, maka ekonomi akan bangkit. Karena itu, ia mengajak pelaku pariwisata membuat kegiatan kepariwisataan. Kegiatan tersebut tak hanya berpusat di Batam Kota melainkan tersebar di seluruh kecamatan yang ada di Kota Batam.

"Kegiatan tidak hanya di Batam Center tetapi semua kecamatan," pintanya.

Meskipun Covid-19 sudah menghilang, ia berpesan untuk membiasakan gaya hidup sehat salah satunya rajin berolahraga. Dan tidak lupa menerapkan protokol kesehatan.

Ia menginformasikan, jalur bandara mulai dibangun Juli mendatang. Pembangunan dimulai dengan menanam pohon jenis jati kayu emas sebanyak 7.000 pohon. Kemudian saat Hari Kemerdekaan Indonesia pada 17 Agustus mendatang, ia mengajak masyarakat membuat kegiatan menarik.

"Kita akan buat event sepeda gratis. Saya akan kerahkan seluruh masyarakat yang hobi sepeda," ujarnya.

Akhir sambutannya, ia mengucapkan selamat kepada Asita (Asosiasi Perusahaan Perjalanan Wisata Indonesia (DPD Asita) Kepri yang telah menggelar kegiatan Asita Bike Fest 2022. "Selamat kepada Asita, mudah-mudahan selalu ada kegiatan dan berkoordinasi dengan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Batam," katanya.

Di tempat yang sama, Kepala Disbudpar Kota Batam, Ardiwinata mengapresiasi atas digelarnya Asita Bike Fest 2022. Ia mengatakan, Kota Batam memiliki ragam destinasi wisata, diantaranya wisata belanja, agro dan eko, kuliner, dan olahraga.

"Luar biasa olahraga sepeda sangat diminati masyarakat Kota Batam, bisa dilihat dari ratusan peserta ikut Asita Bike Fest," ucapnya.

Ia menyampaikan, Wali Kota Batam telah mempersiapkan Kota Batam, seperti mengembangkan infrastruktur seperti pelebaran jalan, bahkan Batam punya jalur khusus pesepeda. "Batam kota ramah bagi pesepeda, Wali Kota Batam membangun jalan khusus sepeda. Tidak banyak kota seperti Batam ini," katanya.

Ketua Panitia Asita Bike Fest 2022, Sampun, mengatakan kegiatan bersepeda merupakan puncak acara. Sebagai pemanasan, peserta melakukan zumba.

"Kegiatan dimulai dengan kegiatan urban race dan bazar UMKM yang digelar pada Sabtu, (21/5/2022).

Kegiatan sepeda ini pertama kali digelar Asita, rencananya kegiatan ini menjadi agenda tahunan. "Baru permulaan, mungkin tahun depan secara internasional mengundang turis dari Singapura," ucapnya.

Kegiatan ini dimeriahkan dengan doorprize yang menarik seperti sepeda, tiket pesawat, voucher, paket tour, aksesoris sepeda, dan sebagainya.